
 

Ata da 9ª. Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Proteção e Defesa Animal 

No dia 9 de novembro de 2022, às 9 horas da manhã, reuniram-se no auditório da Prefeitura 

do município de São Bento do Sapucaí os membros do Conselho Municipal de Proteção e 

Defesa Animal, com as presenças de: Isadora Sumaquero Gutman (Presidente), Marilúcia 

Bernardi (1º. Tesoureiro), Ruth Alfaia de Faria, Veridiana Fozatto Ramalho (2º. Tesoureiro) e 

Maria Aparecida dos Santos, como membros  representantes da Sociedade Civil; e Paulo Sergio 

de Oliveira Scudeller  (Secretário)  como membro representante da Secretaria de Agricultura e 

Meio Ambiente.  

A Pauta dessa reunião foi o Cadastro de proprietários de cães e gatos destinados ao Programa 

de Castração de caninos e felinos no município de São Bento do Sapucaí. Este Conselho 

elaborou um ofício à Prefeita Ana Catarina, com o seguinte esboço:   

Ofício 05/2022 Assunto: Solicitação para Cadastro do Programa de Castração de caninos e 

felinos na cidade de São Bento do Sapucaí. 

solicita o apoio para o cadastramento dos munícipes para o Programa de Castração. Como já 

houve uma reunião com a representante do CRAS para o auxilio da confecção da ficha 

cadastral, e este órgão demonstrou-se solícito e pronto para colaborar com este Conselho, 

gostaríamos de contar com este apoio. O qual incluiria um pequeno espaço físico e auxílio da 

equipe para a realização do cadastro. Afirmamos que nós, membros deste Conselho, 

estaremos envolvidos neste processo. Também solicitamos o apoio dos agentes de saúde 

porque estes possuem maiores informações da realidade dos munícipes mais carentes, 

segundo a própria representante do CRAS sugeriu.  Para a divulgação deste Programa, 

solicitamos a confecção de cartazes e autorização para afixá-los nas Escolas, UBS, Centros 

Comunitários e demais órgãos públicos municipais a fim de atingir o maior número de pessoas.  

E como mais uma opção de acessibilidade, gostaríamos que fosse disponibilizado um cadastro 

on-line no site da Prefeitura. Gostaríamos de saber se será este Conselho que entrará em 

contato com a empresa contratada para o agendamento das cirurgias. 

 Sem mais a declarar, eu, Paulo S. O. Scudeller, Secretário, encerro a presente ata. 
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